龍ヶ岳中学校進路通信

「夢と自立への一歩」

令和5年6月23日 12号 文責 進路指導主事 岸谷

『今の実力から夢と自立まで、あと何歩??』

22日、23日の2日間で、第1回実力テストを実施しました。多くの生徒が「少しでもいい点数がとりたい!」という気持ちで、時間一杯集中して取り組んでいました。

さて、テストを解いた手応えは・・・いかがですか?自分の目標には、届きそうですか?

今回の実力テストにおける目的の 1つは、「今の自分の実力を知る」 ことです。自分の実力が分からな ければ、目標を達成するためには 何を・どのくらい勉強する必要が あるのかといった学習計画を立て ることができません。来週中には、 テスト結果を返却できると思うの で、結果を受け止めて、夏休みの 学習に生かしてください。



家庭学習に自主的に取り組む人が急増中!

受験用教材の「色ナビ」を、毎週のノルマ以上に頑張っている人が急増しました。先週まではほぼ0人でしたが、<mark>今週は愛華さん、瑛那さん、大和さん、颯姫さん、紗空さんの5人でした!</mark>多くの皆さんが部活動を引退し、放課後の時間に余裕ができたと思います。その時間をどう使うか?タイムマネジメント力が、夢と自立へ近づくための鍵になります。

「進路情報要チェック」

□ 7/8 (土) の学年懇談会では、奨学金制度など進路に関する

内容もお話しします。是非御参加ください。

□7/24(月)~8/4(金)の期間に、進学先に関する

三者面談を実施予定です。詳細な計画は、後日配付します。



